



5/11
(水)

消防特別功労感謝状を贈呈 町民の安心安全のために尽力

5月11日、諏訪義則さん(上揚)へ川添健町長から消防特別功労感謝状が贈呈されました。

諏訪さんは昭和50年に旧東町消防団に入団し、平成10年に消防団長に就任。平成18年の合併後は、長島町消防団の初代団長を令和3年度まで勤めました。

平成26年には消防団の最高荣誉賞である「まとい」の受章や平成30年には第26回全国消防操法大会小型ポンプの部で準優勝するなど、輝かしい功績を残しました。

諏訪さんは「これまで多くのかたに支えられながら、町民の安心安全のために全力を尽くしてきた。今後は、

長島町消防団のさらなる発展に期待したい」と話しました。



感謝状を贈呈された諏訪さん(写真左)

5/24
(火)

長島ライオンズクラブが寄付 青少年育成に活用して



川添町長に目録を手渡す小崎会長(写真左から2人目)

5月24日、長島ライオンズクラブ(小崎春海会長)から町へ寄付がありました。

同クラブは21人の会員がおり、社会奉仕活動団体として花壇の手入れや献血活動、学校にはがきを配布する「愛の定期便」、絵画ポスターコンクールの開催などの活動を行っています。

小崎会長は「子どもたちのために何かできないかと思い、今回寄付した。青少年育成に活用してほしい」と話しました。

寄付金は先日リニューアルした図書館の図書増冊に使用されます。

5/24
(火)

100歳のお祝い これからもお元気で

5月28日で100歳の誕生日を迎える火之浦ツヨさん(火ノ浦)へ川添町長からお祝いの賞状とお祝いの品が手渡されました。

火之浦さんは現在、車椅子に乗って生活していますが、体が動くうちは畑仕事に精を出しました。

火之浦さんは「体を動かしてずっと働いてきたことが、今につながっている。好きなものを食べることが長生きの秘訣だ」と話しました。

川添町長は「これからもお元気で」と激励の言葉を贈りました。



100歳を迎えた火之浦さん(写真右)